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＜新幹線駅舎デザインについて＞ 

 ・建物が大きく威圧感があるので、曲線的なイメージにしてはどうか。 

 ・ガラス張りにしてほしい。 

 ・駅前の銀河鉄道を活かしたものにしてほしい。 

 ・新しい敦賀ならではのものを作ってはどうか。 

 ・シンプルなコンセプトにしてほしい。 

 ・気比神宮を取り入れたデザインにしてほしい。 

 ・展望台を作ってほしい。 

 

＜新幹線駅前広場計画について＞ 

 ・交通機能を充実させてほしい。 

 ・散歩ルートや商業施設を作ってはどうか。 

 ・駐車場を充分に確保してほしい。 

 ・バリアフリーにしてほしい。 

 ・西と東とスムーズに行けるアクセスを確保してほしい。 

 ・老若男女問わずにぎわうものにしてほしい。 

 ・必要最低限の設備で作るべき。 

 

＜アクセス道路計画について＞ 

 ・植栽で緑の見える道路にしてほしい。 

 ・駅に向けての歩道にモニュメントを作ってほしい。 

 ・街灯やイルミネーションを付けてほしい。 

 ・電線は地中に埋めるべき。 

 ・木の芽川が溢れた際のリスク対策を取るべき。 

 ・歩行者に配慮した安全対策を確保するべき。 

 ・フェンスや橋を象徴的にデザインしてほしい。 


